



Clipping - Rede de Bancos de Leite Humano

Veículo: Europa Press

Data: 06 de mayo de 2014

Título: Fundación Aladina amplía el banco de leche materna del 12 de Octubre, que repartirá cerca de 2.000 litros al año

Link: <http://www.europapress.es/epsocial/fundaciones/noticia-fundacion-aladina-amplia-banco-leche-materna-12-octubre-repartira-cerca-2000-litros-ano-20140506172436.html>

Fundación Aladina amplía el banco de leche materna del 12 de Octubre, que repartirá cerca de 2.000 litros al año

MADRID, 6 May. (EUROPA PRESS) -

La Fundación Aladina inaugurará este miércoles la ampliación del primer banco de leche materna de la Comunidad de Madrid que está ubicado en el Hospital 12 de octubre y que ahora podrá repartir cerca de 2,000 litros de leche al año, ha informado la fundación en un comunicado.

Este proyecto dará servicio a todas las Unidades de Neonatología de los hospitales públicos de Madrid y cubrirá las necesidades nutricionales de todos los bebés prematuros o recién nacidos enfermos que no puedan ser amamantados por sus propias madres.

Esta reforma, financiada en su totalidad por Aladina, ha sido posible gracias a la generosidad de un donante, MGU, que ha solicitado a la fundación que su aportación se destine íntegramente a la creación del banco de leche.

Se calcula que el Banco de Leche Materna ALADINA - MGU, que ya está funcionando a pleno rendimiento, repartirá alrededor de 2.000 litros de leche materna al año a los hospitales madrileños, frente a los 600 litros al año que dispensaba antes de realizarse esta reforma.

Además, el nuevo banco de leche cuenta también con un laboratorio para la preparación de la leche donada, una zona dedicada a la pasteurización, sala de espera para las donantes, despachos profesionales y un área de dispensación y recepción de leche, entre otras dependencias.

El presidente y fundador de Aladina, Paco Arango, ha destacado que "para una fundación que se dedica a ayudar a niños enfermos de cáncer es una enorme alegría poder colaborar con un proyecto que fortifica la salud de una vida que empieza" .

Además, el 19 de mayo coincidiendo con el Día Mundial de la Donación de Leche Materna, se celebrará un acto en el Hospital 12 de Octubre en el que participarán un grupo de madres donantes de leche.

Numerosos estudios médicos subrayan los grandes beneficios de la leche materna como protección frente a infecciones además de favorecer el desarrollo del sistema inmunológico. De ahí la importancia de que puedan recibirla los bebés prematuros y recién nacidos enfermos.

El Hospital 12 de Octubre fue el primer centro sanitario de la península en tener una unidad de este tipo. La creación de este nuevo banco de leche supone una ampliación sobre las instalaciones existentes que funcionan con éxito desde 2007. Durante este tiempo, alrededor de 80 mujeres al año han donado generosamente su leche para alimentar a cientos de recién nacidos que son muy vulnerables a otro tipo de alimentación.

Durante sus seis años de actividad, más de 500 madres han colaborado desinteresadamente con el hospital, cediendo de forma altruista parte de su leche.

Para ser donante es necesario estar amamantando al propio hijo y poder extraerse leche extra, no estar infectado frente al virus de la hepatitis B y C, VIH, sífilis o HTLV -virus de la leucemia humana-, practicar hábitos de vida saludables y no haber sido transfundida en los últimos seis meses.